

Artikel publiziert am: 25.04.10

Datum: 04.05.2010 - 11.41 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/nachrichten/finalticket-dank-fischsuppe-731577.html>

## Finalticket dank Fischsuppe

**Miesbach - Am Ende standen nur noch zwei Jungköche auf der Treppe im Berufsschulzentrum in Miesbach und zitterten um den Einzug ins bundesweite Finale des Köche-Wettbewerbs in Frankfurt.**



Landeskochwettbewerb: (v.l.) Arnfried Färber, Jennifer Kolb (3. Platz), Siegfried Artl, Michael Braun, Michael König, Kathirn Hullweck (2. Platz) und Peter Körner. Foto: Leder

Nach mehr als sechs Stunden in der Küche, in denen ein Vier-Gänge-Menü zubereitet und angerichtet werden musste, und einer Theorieprüfung am Vortag war der Beste unter den 15 angetretenen Auszubildenden gefunden: Michael Braun aus Tiefenbach (Landkreis Cham).

Er wird im Juni die bayerischen Farben vertreten und gegen acht Konkurrenten aus ganz Deutschland um den Rudolf-Achenbach-Preis kämpfen. „Wer den gewinnt, der hat ein absolutes Startbrett, der hat was hinterm Ofen“, erklärt Siegfried Artl, Vorsitzender des Gastgebervereins Köche Tegernsee/Schlierseer Tal, „das ist der wichtigste Jugendwettbewerb in der warmen Küche.“

Bekannte Starköche wie Tim Mälzer zählen unter anderen zu den Gewinnern, Michael Braun vom Club der Köche Ratisbona Regensburg könnte einer seiner Nachfolger werden. „Völlig überwältigt“ ist der 19-Jährige von seinem Sieg, „damit hätt' ich nicht gerechnet.“ (td)